

né en su rica colección —fruto de su simpatía— para poder afirmar el gran nivel artístico a la que han llegado en esta manifestación plástica y cultural, para honor de la clase.

En la breve exposición que vamos a hacer, compréndense impresiones de viajes de estudios, añoranzas de humildes rincones, afanes e ilusiones de proyectos, realidades de obras en

ejecución, el sentido humorístico; en fin, todo un mundo de sensaciones humanas, agradables, que en fiestas tan cordiales como la Navidad se desean transmitir a los amigos, haciéndoles partícipes de nuestra felicidad. Se podrán apreciar trabajos con todos los métodos gráficos, lápiz, pluma, aguada, acuarela, grabados en acero, xilografías, impresos con todo esmero, por lo que estos recuerdos, a su

*Fig. 3.—D. Fernando Lahada, Académico de Bellas Artes.*

